

Cuba débute avec une victoire au tournoi de baseball de Rotterdam en Hollande



L'équipe cubaine de baseball, dirigée par Victor Mesa, a débuté ce dimanche par une victoire 4 points à 2 face à celle de Taïwan , lors d'un match correspondant à la deuxième journée du XV^e tournoi de Rotterdam en Hollande, qui se jouera jusqu'au 26 juillet prochain.

Les Cubains, meilleurs défenseurs, ont obtenu leurs points lors du premier tiers du match. Lurdes Gurriell, Yasiel Santoya , Yoelvis Fizz, Yordanis Samon se sont faits remarquer.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/63139-cuba-debute-avec-une-victoire-au-tournoi-de-baseball-de-rotterdam-en-hollande>



Radio Habana Cuba